

町の交差点



桂川町たばこ組合 ボランティア清掃活動 煙家の皆さん！タバコの購入は町内で！

久々に朝から雨模様となった9月8日早朝、桂川町役場周辺で桂川町たばこ組合の皆さんが、ボランティア清掃活動を行いました。JTの“ひろえば街が好きになる運動”の合言葉同様、桂川町が好きだからと小雨の中、黙々とゴミを拾い、雑草を取り除かれていました。おかげで、役場周辺は見違えるようにきれいになりました。このような活動への感謝の意も込め、愛煙家の皆さん！タバコの購入は町内でお願いします。



二反田区 福祉部活動 年の夏も世代間交流をテーマに活動

二反田区では、夏休みも残り2日となった8月29日に、毎年恒例となる夏祭りを福祉部・子ども会合同で行いました。途中からあいにくの雨となりましたが、バーベキューや様々な催しに楽しいひと時を過ごしました。また夏休み早朝のラジオ体操では、お孫さんと一緒に、おじいちゃん、おばあちゃんたちも参加。毎朝「おはよう！」のあいさつをお互い繰り返すうちに、現在では登下校中の子どもたちから声をかけてくれるようになり、よい絆を結べた夏の活動でした。



敬老のお祝い贈呈 長寿を祝って総理大臣からの賞状を手渡し

今年度、桂川町では、102歳を最高齢に9名の方が100歳以上を迎えられました。敬老の日を前に、9月15日、16日には、井上町長が総理大臣からの賞状や町からのお祝いの品を持って各ご本人のもとへ伺い、長寿をお祝いしました。3月で100歳となる穂坂タカエさん（土師三）は、カラオケで歌うのが大好きで、氷川きよしのファンとのことでした。ご長寿の秘訣は？の問いかけに「温かい家族に、なんの気兼ね無くわがままさせてもらってるから。」と優しい笑顔で話されていました。



▲ 賞状を受け取る穂坂タカエさん（左）と手渡す井上町長（右）



桂川町 通学合宿・野外体験キャンプ 団生活の中で規律を学び、友情を育む！

9月6日から12日までの一週間、小学6年生を対象とした本年度2回目の通学合宿が行われました。6日から10日までの5日間は、桂川町住民センターで寝泊りをし、朝・晩の食事作りや掃除、勉強、そして集団での登下校を行い、集団生活における規律やお互いに協力することの大切さを身をもって学びました。後半の2日間は、湯の浦キャンプ場に場所を移し、飯盒炊さんやソーメン流し、キャンプファイヤーなどキャンプ場ならではの野外体験をし、充実した一週間を過ごしました。